
Wie bereits oben angeführt, ist der bisherige ÖPNV mit seinen Bussen in vielen 
Bereichen an der Leistungsgrenze angelangt. Darum wollen wir eine Stadtbahn von 
Elmschenhagen bis zum Olympiazentrum in Schilksee, von der Christian-Albrechts-
Universität bis zur Fachhochschule in Dietrichsdorf. Die Stadtbahn ist auch notwendig, 
um unsere Klimaziele zu erreichen und die Schadstoffemissionen im Verkehr 
nachhaltig zu reduzieren. Die erst vor kurzem in Betrieb genommene Letbane in 
Aarhus, unserem Partner in Dänemark, kann dafür ein Vorbild sein.  

  
 


